### **CABRERIZOS**

# El arreglo del Camino de Salamanca beneficiará a los 3.000 vehículos que pasan a diario por esta vía

La reorganización del tráfico incluye una rotonda y reductores de velocidad ■ La mejora del acceso principal supone 65.000 euros

EÑE | CABRERIZOS Las obras de acondicionamiento y mejora del Camino de Salamanca, una de las dos principales vías de acceso al municipio de Cabrerizos, comenzaron aver con la pavimentación de las calles anexas para continuar hoy por la calzada central.

El proyecto, que supone una inversión total de más de 65.000 euros, abarca los 700 metros que van desde la zona de la Cruz de Chicola hasta el final de la calle de Los Arroyos, en el centro urba no. Un tramo especialmente dete-riorado, como afirma la alcaldesa. Lourdes Villoria, por el elevado y continuo tráfico que so porta, ya que son más de 3.000 vehículos los que circulan a dia-rio por esta vía.

Los trabajos se desarrollarán de forma rápida, ya que el Ayun-tamiento tenía ya elevados y marcados los registros y las tapas de alcantarillas, y se prolongarán durante la jornada de hoy. A partir de la próxima semana, se procederá a la señalización para la apertura del camino. Durante estos días en los que se está renovando el asfaltado, los vecinos tendrán como accesos alternativos desde la carretera de Aldea engua y el final de la rotonda del polígono industrial Los Villares.

En esta actuación que los responsables municipales consideran "prioritaria", también se ha contemplado la reorganización del tráfico con una nueva rotonda en la entrada a la localidad para distribuir el tráfico hacia el cen-tro y las zonas residenciales situadas en la periferia del municipio y evitar los conflictos que se producían en este cruce; además de los pasos elevados sobre asfal-



Las máquinas iniciaron ayer la pavimentación de las calles ady

Los accesos alternativos son desde la carretera de Aldealengua y el final del polígono Los Villares

to en caliente, que sustituirán a las bandas de goma para obligar a los conductores a reducir la velocidad, que estará limitada a 30 kilómetros por hora, con el obje tivo de mejorar la seguridad vial.

También se contempla la modificación de carriles para dife renciar en un tramo el carril bus del que utilizan el resto de vehículos, con lo que se garantiza la seguridad vial en la parada del autobús situada a la altura del parque de La Recorva y también la marquesina que está junto al consultorio médico, que se ha proyectado hacia fuera para estar más visible y ser más accesible.

#### SANTA MARTA DE TORMES



Los vecinos intensifican los ensavos del belén. El grupo de voluntarios que un año más se han reunido para re presentar los personajes del pasaje del nacimiento de Jesús intensifican estos días los ensayos antes de la puesta en escena que tendrá lugar en la parroquia el próximo viernes día 20. | EÑE



Clausura del curso de 'Iniciación al Portugués'. ciación a la Lengua Portuguesa', en el que han participado 23 alumnos. Una actividad subvencionada por el Programa de Co-operación Transfronteriza POCTEP España-Portugal. | EÑE

#### Los niños del Consejo de Infancia asisten esta tarde al taller del Plan Penia

Los miembros del Consejo de la Infancia participarán esta tarde en el taller del Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adolescencia (Plan Penia), que se articula como un instrumento de coordinación de las políticas de infancia en España. El taller, titulado 'La Aventura del PENIA', se desarrollará en el Edificio Sociocultural y está dirigido a pequeños, adolescentes y educadores, con el objetivo de divulgar el II Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adolescencia al mayor número de per-sonas posible, y así asegurar su participación en el seguimiento y evaluación de su puesta en marcha. La actividad consistirá en una versión adaptada de una novela de aventuras y un juego online y contará con monitores y fichas de trabajo. Al finalizar, la Plataforma de Infancia documentará v siste matizará las aportaciones y conclusiones de los niños y adolescentes sobre este plan, para su posterior elevación al Observatorio de infancia y organismos responsables. | EÑE

## **■ CASTELLANOS DE MORISCOS**

# Las actividades para niños con campamento, cine y teatro centran el programa navideño

Los actos terminan el día 5 con la adoración del Niño y los Reyes

**EÑE** | CASTELLANOS El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha elaborado la programación de actividades de Na-vidad dirigidas especialmente a los más pequeños del municipio.

Con el doble objetivo de ayu-dar a conciliar la vida laboral y familiar y que los niños se di-viertan durante sus vacaciones escolares, el Consistorio tiene prevista la celebración de un

campamento navideño los días 23, 26, 27, 30 y 2 y 3 de enero, con talleres y actividades lúdicas para niños de 3 a 8 años, que se de-sarrollarán durante toda la mañana en la Sala Cultural y la Biblioteca Municipal. Los interesados en participar deberán inscribirse en la biblioteca.

Asimismo, por las tardes tam-bién disfrutarán el día 27 de un cuentacuentos especial "La fá-

brica de Navidad", el día 30 de una sesión de cine y el 3 de enero del teatro de títeres "Sueños de Navidad"

La programación concluirá el 5 de enero con la adoración del Niño en la iglesia a las 12 del me diodía y, a continuación, tendrá lugar la recepción de los Reyes Magos con la entrega de regalos a los niños y refrescos para los



La biblioteca concentrará la mayoría de las citas infantiles. I EÑE